

Franckesche Stiftungen zu Halle

Erbauliche Gedanken von der Wahren Bekehrung eines Menschen zu GOtt, und zwar wie solche I. Mit gründlicher Erkentniß des natürlichen Elendes und ...

Bogatzky, Carl Heinrich Halle, 1754

VD18 12091820

34. Jesus unser Alles.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center (Frau Dr. Britan Contact the Halling C

Salte baburch un. verrückt mich in dir dort.

bin geschicft.

9. Daß ich alfo meinen Lauf feliglich ju Ende bringe, wecke mich nur raglich auf, daßich beffer in dich bringe , baf ich täglich weiter geh, und nicht mehr foftille fteh.

10. Denn ich fürcht oft, daß ber Tod moge mich zu fruh ereilen, boch bu wirft mich, treuer Bott, nicht verfaumen noch verweilen; benn bein Wort verbindet dich, du liebst mehr mein Seil, als ich.

II. Du gibst noch, wie bu gefagt, mir bas Ende, Des ich warte: felleft du, wenn mich was nagt, bich aleich ofters etwas hartes fo ubt bis nur meine Treu. baf bie Gabe reicher fen.

12. Endlich wird dein Hicht und Recht alle Rine fternif bezwingen, und die Liebe, die fo acht, mir rechtschafnes Wefen bring gen, bis ich fren und fertig fteh, friedlich heim jum Bater geb.

entui

dorr

lucht

Deine

Giel

hulle

dir b

de de

23 lu

the r

mein

236

mir

mei

bas

Be

ben

ban

bes

Se

&uf

wil

mi

ber

311

ig

de

bo

34. TESUS unset Mlles.

Dt. D ihr ausermahlten Rinder. mein JEful omein Mes! o was bin ich ohne dich! du biff nur det Troft des Fallest, meine Buflucht emiglich, du bift meine, ich bin beine, ja ich liege dir im Bergen, o du Labfal meiner Schmerten.

2. D mein Beiland! 0 mein Leben! meines Ber gens Troff und Theil, du haft mir dein Berg ergeben, und das mein' ift die auch feil. Denn wir fine ben nichts als Rinden, Silf' und Spreu in allen Dingen, wo wir uns in dich nicht schwingen.

3. Drum fo eilet mels ne Geele, nach dir, wie ein Birfch, jum Quell; offne beiner Wunden Sos le, mache Herz und Mugen hell, daß mein Ceh nen, Seufzen, Grohnen nach dir stets sich mehr

entzuns

entzunde, bis ich ewig dort dich finde.

eim

ifer

iber.

icin

ich

bet

bift

ja

eny

ice

10

dera

, du

raes

Dir

fine

en,

Men

3 in

neis

wie

ell;

500

Uu=

eh=

nen

rebr

une

ine

4. O! mein Glaube sucht die Fulle, die in beinem Blut entspringt. Sieh, wie ich in dich mich hulle, wie mein Herze zu dir dringt; nun michtleibe deine Seide und dein Blut, die reine Quelle marche meine Kleider helle.

5. Ja, mein Element, mein keben, sen in deinem Blut allein; nur was du mir hast gegeben, musse mein Geschmeide senn, bas mit Freuden bennt Berscheiden ich dort vor den Bater bringe, und damit in himmel dringe.

6. Geuß nur deine ties besflamme rief, o tief, im Herzen ein, daß ich alle tuft verdamme, die mir will zur Störung senn, mich zu üben, dich zu lieben; nein, an dir allein zu hangen, sen mein eins ziges Verlangen.

be, brenne, alles eilend bon mir ab, daß ich bich

allein nur kenne, als mein Alles, bis ins Grab, da ich Weide, Wonn und Freude, mehr als alles in dir finde, und mich dir als Braut verbinde.

8. O! da hab ich volle Gnüge, gnug und über gnug in dir, Starf und Kraft zum vollen Sies ge, ticht und Weisheit, Schmuckund Zier: was auf Erden mir kan werden, und was nur ist gut zu nennen, was wir ims mor wünschen können.

9. Denn wie fehlt mir eine Gabe ben dem seligsten Gewinn, da ich dich, mein Alles habe, und dein Glied, deine Liebling, bin, völlig beine, weis' und reine, deine Braut in guldnen Stucken, was für Mangel kan mich brücken?

10. Also darf ich nichts verlangen, in dir ist schon alles mein, und was wie von dir empfangen, soll nur bloß dein Schatten sen, und dein Spiegel,

3 Pfand